

Wichtige Mitteilung der Gemeinde Birkenfeld



Aufgrund der **Corona-Krise** werden ab sofort nachstehende Maßnahmen angeordnet:

1. Alle Spielplätze sind gesperrt.
2. Das Rathaus und die Verwaltungsgemeinschaft sind für den Parteiverkehr geschlossen.
3. Das Rathaus in Birkenfeld und das Verwaltungsgebäude der VG Marktheidenfeld sind zu den Publikumszeiten telefonisch erreichbar.
4. In begründeten Ausnahmefällen muss im Vorfeld eine telefonische Terminabstimmung stattfinden.
5. Das Rathaus in Billingshausen bleibt bis auf weiteres geschlossen.
6. Die Egerbachhalle ist für alle Veranstaltungen sowie für den Sportbetrieb gesperrt.
7. Alle gemeindlichen Gebäude sind ebenfalls für Publikumsverkehr gesperrt. Davon betroffen sind auch die Vereinsräume im Obergeschoss des Rathauses, die Schulungsräume der Feuerwehren sowie das ehemalige Schulhaus im OT Billingshausen.
8. Bestattungen sind nur noch im engsten Familienkreis möglich.
9. Eheschließungen sind nur noch im engsten Kreis (Brautpaar, Trauzeugen und ggf. ein Dolmetscher) möglich.
10. Bis auf weiteres werden keine Jubilare persönlich besucht.
11. Die Bauschutt-, Erdaushub- und Grüngutdeponie ist geschlossen. Bitte lagern Sie Ihre Materialien auf Ihren Grundstücken solange bis die Deponie wieder geöffnet wird.
12. Die Stichwahl am 29.03.2020 wird, wie bereits angekündigt, als reine Briefwahl durchgeführt.

**Die Bayerische Staatsregierung hat eine Ausgangsbeschränkung für unser Land verfügt.
Ich fordere ich Sie auf, allen Anordnungen der Staatsregierung Folge zu leisten!**

Bitte verzichten Sie auch auf kleinste Feiern und Zusammenkünfte im privaten Umfeld!

Für bedürftige Mitbürgerinnen und Mitbürger haben wir, mit Unterstützung von einigen Ehrenamtlichen Helfern einen Einkaufs- und Besorgungsdienst eingerichtet. Interessenten können sich gerne an uns wenden. Die Kontaktdaten entnehmen Sie bitte den Flyern die in Kürze verteilt werden. Weiter Informationen finden Sie unter www.gemeinde-birkenfeld.de/wirhelfen. Dem Team um Volker Hörning spreche ich schon jetzt meinen herzlichen Dank aus.

Diese Krise verlangt uns allen ein Höchstmaß von Disziplin ab. Die nächsten Tage sind entscheidend für den weiteren Verlauf dieser Pandemie. Bitte helfen Sie mit, dass wir diese Krise mit möglichst geringen Auswirkungen überstehen.

Über weitere Schritte werden wir Sie umgehend informieren!

Ich wünsche uns allen die nötige Geduld und für die Zukunft alles Gute.
Allen Betroffenen wünsche ich viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Birkenfeld, den 18.03.2020

Achim Müller
Erster Bürgermeister